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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Welche Investitionen in Spiel- und Freizeitflächen am Roten Berg sind in 

Zukunft geplant? Wann sind diese zeitlich eingeordnet? 

 

Momentan ist ein Planungsbüro mit einer Konzeptstudie für den Roten Berg 

beauftragt. Die Grundlage des vorliegenden Planungsauftrages für die Spiel-

flächen in dem Stadtteil sind die Ergebnisse des Beteiligungsprozesses mit 

der Beteiligungsstruktur für junge Menschen in Erfurt (BÄMM!) vom August 

2021. Mit dem Ergebnis der Studie sollen die Bestands- und möglichen Ent-

wicklungspotentiale der Spielflächen am Roten Berg aufgezeigt werden.  

 

Desweitern werden erste Vorentwurfsvarianten der Spielplätze August-

Fröhlich-Straße, Jakob-Kaiser-Ring und Bonhoefferstraße erarbeitet.  

 

Geplant ist, dass im Herbst 2023 ein zweiter Termin zum Beteiligungsprozess 

mit den Kindern und Jugendlichen stattfindet. An dieser Veranstaltung wer-

den die Konzeption und die Vorentwürfe erstmals öffentlich vorgestellt und 

diskutiert. Inhaltliche Änderungen der Planung werden anschließend in die 

Entwurfsplanung einfließen und nochmals öffentlich in einer Veranstaltung 

mit BÄMM! erläutert, ggf. ergänzt oder korrigiert.  

 

Die weitere Vorgehensweise wird sein, dass im Jahr 2024 die Genehmigungs- 

und Ausführungsplanung erfolgen und ab den Jahren 2024/2025, unter der 

Voraussetzung der Bereitstellung der finanziellen Mittel, die Maßnahme(n) 

voraussichtlich ausgeschrieben und gebaut werden können. 
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Sehr geehrter Herr Perdelwitz, Erfurt,  
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2. Gibt es Planungen für die weitere Gestaltung der Hundewiese und Sportflächen in der Bon-

hoefferstraße? 

 

Die beauftragte Konzeptplanung und die des Spielbereichs in der Bonhoefferstraße haben das 

Ziel, die Flächen neu zu gestalten und eine Lösung für die bestehenden Konflikte zu finden.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 


	TM_Empfänger
	TM_Absender
	TM_Zeichen
	TM_Briefanrede
	TM_Datum

